

Erste Szene.

Kaspar als königlicher Hausmeister.

.....

Es spielt mit:

Kaspar,
der König und
die Königin,
der Soldat Franz.

Der Vorhang hebt sich:

König (erscheint mit dem Soldat Franz und spricht zu diesem):

Ich suche nun schon wochenlang nach einem neuen Hausmeister! Niemand aber hat sich bis jetzt bei mir gemeldet. Zu diesem Zwecke habe ich dich, Franz, heute rufen lassen. Du sollst dich unverzüglich auf den Weg machen und mir die geeignete Person mitbringen.

Soldat: Zu Befehl, Majestät!